
溝口会員、針谷会員、曽根田会員、大杉会員、西野会員、川田会員、
安藤会員、花森会員、山田会員、赤堀会員
 スマイルマンデーします。
川島会員 昨年のクリスマス例会で一等をいただきました。
 今年も宜しくお願いいたします。
三浦会員 コロナウイルス感染拡大に伴い、抗原キットあります。
 お声掛けください。
望月威男会員 ３人の新会員の入会を祝ってスマイル。
柳瀬会員 1/17、４０回目の結婚記念日のお花有難うございました。
南條会員 誕生日、結婚記念日のお花有難うございます。
 深尾君、下村君、望月君の入会を祝して！
加藤会員 誕生日プレゼントありがとうございました。
井尻会員 結婚記念日のお花ありがとうございました。
 誕生日月なのでスマイルします。
松下会員 サッカー選手権、静岡学園高校残念でした。
岡崎会員 本年も宜しくお願いいたします。
望月康利会員 初めてですが、宜しくお願いいたします。
 今日は卓話をさせていただきます。

□会　長／川島 啓晃
□副会長／依田 邦彦 ・ 溝口 明範 ・ 南條 恭有紀
□幹　事／三浦 新介　□副幹事／川田 英史
例会日 ： 毎週月曜日　18:00～19:00
例会場 ： 静岡グランドホテル中島屋
事務所 ： 静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

四つのテスト
 I . 真実かどうか
II. みんなに公平か
III. 好意と友情を深めるか
IV. みんなのためになるかどうか
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2021-2022年度

国際ロータリーのテーマ

「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」2021-2022年度RI会長 シェカール・メータ 

・ 本日例会後臨時理事会、35周年実行委員会開催
・ 2/6　IM中止
・ ウインドブレーカーの件

♪本日のロータリーソング 「我等の生業」 ●ソングリーダー ： 山田 智稚 会員

　前回の例会にて、３名新会員が入会して頂きましたので、２０２２年４６名からのスタートとな
りました。入会にあたり南條先輩、橋本君有難うございました。
　さて、１月１９日の水曜日に、昨年１０月１３日にお亡くなりました寺尾先輩の奥様に、静岡中央
ロータリークラブからの感謝の気持ちを込めた記念品をお渡しに行って参りました。大変喜ん
で頂き、一時間くらい寺尾先輩のお話を奥様とさせて頂きました。
　皆さんに何度かお話をさせて頂きましたが、寺尾先輩が会長の時に幹事をさせて頂き、先
輩のお陰で今日があります。先輩には多くのことを教えて頂きました。

　この５年間に若いメンバーがたくさん入会して頂きましたが、先輩たちにお願いがあります。もっと若いメンバと交
流してください。そして、色んなことを教えてあげて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。
　オミクロン株が相当な勢いで感染拡大してきました。今後のクラブの運営について、例会のありかたについて、本
日例会終了後の35周年実行委員会にて協議し、適切な判断をしたいと思います。また変更がある場合、ご連絡をさ
せていただきますので、ご協力をお願いしまして会長の時間とさせていただきます。

スマイル報告幹事報告   三浦 新介 幹事 赤堀 英立 会員

■会員からのスマイル 総額／49,000円

鈴木 延幸 会長の時間  川島 啓晃 会長の時間

ゲ
ス
ト

今回ゲストはありませんでした。No.1185
第1256回 例会

令和4年1月24日（月）

No.1416
第1517回 例会

1月の誕生日　南條会員、伊藤会員、川島会員、
　　　　　　岡村会員、井尻会員

1月の結婚記念日　井尻会員、南條会員、佐野会員、柳瀬会員
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Serve to Change Lives

奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために
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出席報告 岡崎 委員長

本稿の担当 ： クラブ会報委員会

委員会報告

10月18日に「子ども食堂」外部卓話をお願いしました。また、35周年記念事業として子ども食堂に、今後5年間月1万円の協
力をしていくことになりました。11月28日に、静岡西RCと「静岡わいわいワールドフェア」にてポリオ募金活動を行いました。

◆奉仕プロジェクト常任委員会　［大杉　淳 委員長］

～ 半期を振り返って ～

昨年12月までの出席率ですが、全体として72%、奉仕プロジェクト70%、クラブ管理運営66%、会員増強62%となっておりま
す。8月20日、静岡県ボランティア協会にのぼりを寄贈し、翌日の静岡新聞に掲載されるよう手配しました。12月20日、クリスマ
ス例会を担当し、ドラフト式抽選会にて豪華景品をお持ち帰りいただきました。

◆クラブ管理運営・広報常任委員会　［安藤 寿弥 委員長］

7月5日に赤堀会員・佐野会員・藤田会員 3名の新会員をお迎えして、新会員オリエンテーション実行。8月2日にCFとして、南
條副会長に「戦略計画について」のお話をいただき、その後、会員増強についての話、新会員であります是永英和会員と山
田会員に入会してからの感想、意見の発表。11月1日に米沢会員の新会員オリエンテーション実行。本年1月7日、本日、深尾
会員・下村会員・望月康利会員3名の新会員オリエンテーション実行。新会員の入会にご尽力いただきましてありがとうござい
ました。下期もオリエンテーションができるよう、皆様のご協力をお願いいたします。

◆会員増強・財団米山常任委員会　［松下 慎一 委員長］

３回３５周年実行委員会を開催しました。新型コロナの感染状況によって、式典および祝賀会を開けるのかという判断が非
常に難しいです。４月２３日の式典を行うことを前提に準備を進めております。ただ、会場のキャンセル料が発生しない期限ま
でに決めなければなりませんので、実行委員会で話し合いながら決めていこうと思います。

◆35周年実行委員会　［溝口 明範 委員長］

新会員 卓話
　46歳のしがないストーリーをお話させていただきます。バツなしの独身です。藤枝市に生まれ、釣りと虫取りが
大好きな幼少期で、寺の鯉を釣って怒られたり、農家のしいたけの原木を荒らしてカブトムシの幼虫を獲って怒
られたり、怒られるこに耐性を持ちました。小中学校は屋上から生卵や、椅子が降ってくるような悪い学校で、ヤ
ンキーに対しての耐性も持ちました。ただ、三浦先輩には今でもビビっています。この頃の先輩として、サッカー
の名波浩さんや、バンデルの塩澤さんなどがいます。
　親はこんな私にも教養をつけたかったようで、習字やスイミングなどの習い事をやらされましたが、だいたい2
～3週間で辞めてしまいました。小学校から唯一やり続けたのがサッカーでした。朝学校に行く前にスタートダッ
シュをしたり、12kmを走ったり、学校から帰ると、木造のサッカーゴールやハードル、ほふく前進用のネットを作っ
たり、星一徹のような父に育てられました。その後、藤枝東高等学校に入学し、ここでもサッカー漬けの日々 を過

ごしました。浦和レッズにいた山田暢久は小学校からの友達でした。多くはサッカー推薦で大学に行くのですが、厳格な父は、「サッカー
で大学に入るのは許さない」と言われ、1年間浪人し、死ぬ気で勉強して、山梨大学土木環境工学科に入学しました。この時、人間死ぬ
気でやればなんとかなると言うことを学びました。その時は父を恨んだこともありましたが、今となっては父の判断には感謝しています。
　大学を卒業し、大手ゼネコンに就職しましたが、大きな仕事の歯車の一部の一部の一部、、、のネジにもならないような仕事だったので
半年で退社してしまいました。このままではいけないと思い、父が工務店をやっていたので、大工の手伝いをしながら、なんとか2年目で
一級建築士の資格をとることができました。次に構造設計事務所に入りましたが、仕事は超が付くほど地味でストイックで、周りの誰とも
話さないような中、一年くらい頑張りましたが退社しました。次は意匠設計事務所に入りたいと思い、その前に外国の建築を見たいと思
い、28歳の時に、バックパッカーでヨーロッパを3ヶ月間放浪してきました。無事に帰国し、その後、造園の会社に入ったところ、青年会議所
に入れと言われ、始めはやばいなと思いましたが、素晴らしい先輩たちに出会うことができました。39歳のときに突然、会社を辞めてくれ
と言われ、無職になってしまいました。いろんな荒波を乗り越えて、今頑張って仕事ができています。
　現在の仕事は、外構エクステリア、家の設計や管理など仕事をさせてもらっています。どうしようもない人生を送ってきた自分ですが、
いろんな先輩に支えられて、ようやく軌道に乗って仕事をさせていただいております。こんな私ですが、今後宜しくお願いいたします。

◆ 望月 康利 会員 ◆

1月24日（月）
50% 全体

59%

奉仕プロジェクト常任委員会

・総会員数46名（出席義務会員39名＋出席免除会員7名）

53%クラブ管理運営・広報常任委員会
50%会員増強・財団米山常任委員会

～出席率向上へのご協力をお願い致します～

今回はありませんでした。
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